

Les Français ne sont pas les champions des congés payés

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)

Lundi, 11 Juin 2012 00:00 -

5 semaines de congés payés et 10 jours fériés, est-ce beaucoup? Challenges.fr a mené l'enquête. Un tour du monde complet où il apparaît que la France n'est pas le pays le plus généreux avec ses salariés... même en prenant en compte les RTT.

C'est un sujet de moquerie permanente.

Dans le film d'animation "Madagascar 3", qui vient de sortir sur les écrans, les Français sont encore dépeints comme des adeptes du farniente bénéficiant de vacances permanentes. Et pourtant, une étude du cabinet britannique Mercer (dont les données ont été recoupées par Challenges.fr avec celles de l'Organisation Internationale du Travail et de la Commission européenne) tord le cou à cette idée reçue!

Non, les Français ne sont pas les mieux lotis. Ils sont même largement devancés par les libéraux Britanniques. Le Royaume-Uni accorde en effet 28 jours de congés aux salariés du pays, tandis les Français n'ont droit "qu'à" 25 jours (5 semaines), soit un jour de moins que les Polonais. Et si on additionne congés payés et jours chômés, les Français pointent seulement au 7e rang.

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Les Français ne sont pas les champions des congés payés](#)